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ASSOCIAZIONE ADI ONLUS 
Associazione Italiana di Dietetica e Nutrizione Clinica Onlus 

Codice fiscale 96050090586  
 

Sede in VIA CHIANA, 48 - 00198 ROMA (RM)  
 

Verbale Assemblea Ordinaria 

 
L'anno 2019 il giorno 17 del mese di aprile alle ore 13:30 in seconda convocazione, essendo andata 
deserta la prima convocazione del 16 del mese di aprile alle ore 21:30, presso il Best Western Hotel  
Santina, Via Marsala 22, Roma -  si è tenuta l'assemblea generale ordinaria della associazione ADI 
ASSOCIAZIONE ITALIANA DI DIETETICA E NUTRIZIONE CLINICA ONLUS per discutere 
e deliberare sul seguente  

 
ordine del giorno 

 
1. Saluto del Presidente Giuseppe Malfi; 
2. Approvazione del bilancio consuntivo 2018 di ADI Onlus 
3. Approvazione bilancio preventivo 2019 di ADI Onlus 
4. Varie ed eventuali 
 
Nel luogo e all'ora indicata risultano fisicamente presenti i signori: 
 
Giuseppe Malfi, Presidente dell’Associazione 
 
nonché personalmente i Signori Soci ed i membri del CONSIGLIO DI PRESIDENZA: Odette Misa 
Sonia Hassan, Claudio Macca, oltre al membro del Collegio dei Revisori Marco Tagliaferri. 
Sono inoltre presenti inoltre in particolare: Giuseppe Fatati, Antonio Caretto, Claudio Miglio, anche 
in qualità di commercialista dell’Associazione e Simona Terlizzi in ausilio al dott. Claudio Miglio,  
Antonio Pizzacalla e Gabriella Pitti per Vivavoce srl nonchè Segreteria Delegata ADI, oltre ad altri 
Soci dell’associazione, anche per delega, come da separato foglio presenze per un totale di numero 
11 Soci presenti più 2 soci in delega. 
Risultano assenti giustificati ma tutti ampiamente informati degli argomenti posti e trattati 
all’ordine del giorno: Carmela Bagnato, Maria Grazia Carbonelli, Valeria Lagattolla, Alessandra 
Teofrasti, Filippo Valoriani e Massimo Vincenzi per il Consiglio di Presidenza e Antonia Maria 
Morini e Stefano Pintus del Collegio dei Revisori. 
 
A sensi di Statuto assume la presidenza Giuseppe Malfi, Presidente dell’Associazione. 
 
I presenti e il Presidente chiamano a fungere da segretario dell’assemblea Giuseppe Fatati. 
 
Costituito così l'ufficio di Presidenza, il Presidente fa constatare che l'Assemblea convocata deve 
ritenersi valida a norma di legge ed a norma di statuto essendo stata convocata sia in prima che in 
seconda convocazione almeno 15 giorni prima dell’assemblea secondo le modalità previste dallo 
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statuto ed essendo la prima convocazione andata deserta. 
 
Il Presidente da atto che tutti i soci presenti sono in regola con il pagamento delle quote sociali.  
 
Si passa quindi allo svolgimento dell'ordine del giorno. 
 
Il Presidente chiede se qualcuno intende dichiararsi non informato sugli argomenti all’ordine del 
giorno. 
 
Ottenuto il consenso alla trattazione dell’argomento, il Presidente dichiara la seduta atta a 
deliberare. 
 
Il Presidente chiede ai partecipanti la comunicazione dell’esistenza di situazioni impeditive del 
diritto di voto e nessuno interviene. 
 
Con riferimento al primo punto all’ordine del giorno, il Presidente insieme a Antonio Caretto saluta 
i presenti ed illustra per macro voci l’attività dell’associazione nel 2018. 
 
Con riferimento al secondo punto all’ordine del giorno, il Presidente distribuisce ai presenti copia 
del Bilancio dell’associazione al 31 dicembre 2018 completo di relazione sulla gestione, rendiconto 
finanziario, relazione del collegio dei revisori e relazione di missione. Prende, quindi, la parola, su 
invito del Presidente, Claudio Miglio che illustra ai presenti le varie poste del Bilancio chiuso al 
31/12/2018 sotto l’aspetto contabile. A tal fine vengono analizzate le principali poste di bilancio 
anche in dettaglio ed in contraddittorio, ove richiesto, con i Revisori e con i soci presenti.  Il 
Presidente insieme a Antonio Caretto illustra ai presenti il bilancio dell’associazione al 31 dicembre 
2018.  
 
Con riferimento al terzo punto all’ordine del giorno, il Presidente illustra il programma delle 
attività e il bilancio preventivo 2019 per macro voci che prevede un sostanziale pareggio, i cui 
numeri sono ripresi dal bilancio chiuso al 31/12/2018, ribadendo che il nuovo direttivo si è insediato 
solo da pochi mesi e che le attività e i progetti in corso derivano, per la maggior parte, da attività e 
progetti del precedente direttivo.  
 
Il Presidente ricorda inoltre ai presenti l’attività svolta dall’associazione per la solidarietà sociale 
nel campo della dietetica e della nutrizione durante l’anno 2018 rivolta a soggetti svantaggiati, così 
come illustrato in dettaglio nella copia del progetto di Bilancio dell’associazione al 31 dicembre 
2018 distribuito ai presenti. Giuseppe Malfi fa presente che nel 2018 l’associazione ha contribuito 
ad iniziative di solidarietà sociale sia a livello nazionale che tramite le proprie sezioni regionali. Il 
Presidente rammenta ed illustra in particolare le donazioni per la salvaguardia dell’infanzia per il 
Progetto “Tutti a scuola” e per missioni in Tanzania, le donazioni per il Progetto Etiopia per 
identificare le problematiche nutrizionali in Etiopia e contribuire alle risoluzioni delle stesse, il 
patrocinio alla “Marcia della Pace Alimentare”. 
Anche le sezioni regionali hanno messo in campo iniziative di solidarietà sociale nel campo della 
dietetica e nutrizione rivolte verso soggetti svantaggiati con autonome iniziative. 
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Tra i principali fatti di rilievo avvenuti nel corso del 2018 il Presidente sottolinea anche lo sforzo 
profuso per la riconferma della certificazione di qualità per l’associazione.  
Dopo ampia discussione, il Presidente mette ai voti gli argomenti al secondo, terzo e quarto punto 
all’ordine del giorno. 
 
Dopo prova e controprova, l’Assemblea all’unanimità dei presenti  

 
delibera 

 
- di approvare il Bilancio consuntivo dell’esercizio sociale chiuso il 31/12/2018 dell’associazione 

completo di relazione sulla gestione, rendiconto finanziario, relazione del collegio dei revisori e 
relazione di missione, così come predisposto, che evidenzia un disavanzo di gestione di Euro 
48.491; 

-  di riportare a nuovo esercizio il disavanzo dell’esercizio chiuso al 31/12/2018 di Euro 48.491 
prevedendone la copertura mediante l’utilizzo del Patrimonio Libero dell’Associazione; 

-  di approvare il Bilancio preventivo per l’esercizio 2019, così come illustrato dal Presidente 
Giuseppe Malfi, che prevede un sostanziale pareggio, esonerando l’allegazione al presente 
verbale; 

-  di approvare il programma delle attività per l’esercizio 2019 così come illustrato dal Presidente 
Giuseppe Malfi esonerando l’allegazione al presente verbale. 

 
Dopo di che null'altro essendovi a deliberare, e nessun altro chiedendo la parola, la seduta è tolta 
alle ore 14.00, previa lettura e sottoscrizione del presente verbale.  
 
 
 
     Il Presidente               Il Segretario 
             Giuseppe Malfi          Giuseppe Fatati   
 

                
 
 
 


